

Ohne neue Medien keine Informationen mehr an die Pensionäre...

10.10.2014

Das Land Berlin geht anscheinend davon aus, dass auch unsere zum Teil schon gut betagten Pensionäre im Zeitalter der modernen Technik im Besitz eines Tablet, Laptop, Computer sind und sich die tagesaktuellen Information im wohlverdienten Ruhestand selbst besorgen. Das ist so nicht hinnehmbar.

Immer wieder erreichen den Landesvorstand Informationen, dass unsere Pensionäre seitens des Landesverwaltungsamtes Berlin nicht in geeigneter Weise in Papierform über Schließzeiten, Veränderungen in der Beihilfe, Gehaltserhöhung usw. informiert werden.

Damit einhergehend entsteht ein Informationsverlust, der so nicht hinnehmbar ist.

Das Land Berlin geht anscheinend davon aus, dass auch unsere zum Teil schon gut betagten Pensionäre im Zeitalter der modernen Technik im Besitz eines Tablet, Laptop, Computer sind und sich die tagesaktuellen Information im wohlverdienten Ruhestand selbst besorgen.

Das ist schlicht falsch, denn viele unserer Pensionäre sind nicht im Besitz eines Computers bzw. haben nie dessen Benutzung gelernt.

Hier besteht aus Sicht des BDK-Landesvorstandes dringender Handlungsbedarf und wir werden uns dieses brisanten Themas annehmen.

[Info zum Download](#)